



## Von Hunderten begeistert empfangen



MICHAEL MAURER

**GLEITSCHIRM** Ein Höhepunkt des diesjährigen X-Alps sind die Turnpoints beim Frutigresort und auf dem Niesen. Die drei einheimischen Piloten Chrigel Maurer, Patrick von Känel und Sepp Inniger durchquerten die Region am Mittwoch. Als Maurer morgens um 6.30 Uhr im Frutigresort ankam, applaudierten ihm rund 400 Zaungäste.

Was für ein Empfang für die Gleitschirmflieger Chrigel Maurer, Patrick von Känel

und Sepp Inniger! Obwohl alle unter Zeitdruck standen, stellten sie sich den Fragen von Robert Schärz, der den Empfang moderierte. Als Erstes kam am frühen Morgen Maurer an, der sichtlich angetan war von den etwa 400 Besuchern. «In Frutigen wollten wir früh ankommen, deswegen nutzten wir den Night-Pass», erklärte er. Der Night-Pass erlaubt es den besten drei Piloten der Prolog-

Etappe, während der Ruhezeiten Distanzen zurückzulegen. «Dass Chrigel genau im Frutigresort landen konnte, war einer der emotionalsten Momente für uns», meint Maurers Teammitglied Lars Meerstetter auf Nachfrage.

Ebenfalls vorn mit dabei ist Patrick von Känel. Sein Supporter Sandro Hostettler berichtet: «Der tolle Abgleiter bis nach Frutigen war sehr gefühlvoll und brachte Patrick eine Gänsehaut. Beim Interview verschlug es ihm die Stimme, weil er so überwältigt war von den vielen Besuchern.»

Auch Sepp Inniger freute sich selbstverständlich über den Empfang in seiner Heimat. Supporter André Glauser berichtet: «Bis zum Lötschenpass war Sepp in einer Gruppe unterwegs. Je näher er Frutigen kam, desto mehr Vorsprung konnte er sich erfliegen. Die Begrüssung vor Ort freute uns alle.» Später startete Inniger in der Nähe des Flugplatzes Reichenbach und war sehr schnell auf dem Niesen. «So konnte er noch mehr Plätze gut machen», erklärt André Glauser.

Weitere Fotos von der Ankunft der drei Piloten finden sie unter [www.frutiglaender.ch](http://www.frutiglaender.ch). – Wie das Rennen für die Athleten weitergeht, lässt sich live unter [www.redbullxalps.com](http://www.redbullxalps.com) mitverfolgen.



**Bild oben:** Nach der Landung beim Frutigresort nimmt sich Chrigel Maurer Zeit für Interviews. **Kleines Bild links:** Patrick von Känel sorgt auf dem Niesen für Aufsehen. **Kleines Bild rechts:** Gut gelaunt unterschreibt Sepp Inniger beim Frutigresort auf der «Ankunftstafel».

BILDER: MICHAEL SCHINNERLING